

Warum gibt es eine LÖWENROT-Trinkflasche?

Vor allem in den warmen Sommermonaten werden die Wasserspender im Schulgebäude stark frequentiert, konnten aber durch ungeeignete Flaschen teils nicht richtig genutzt werden. Die neue LÖWENROT-Flasche ist in Höhe und Einfüllöffnung besonders gut für die Verwendung am Wasserspender geeignet, da das Befüllen schnell und hygienisch abläuft.

Nachhaltigkeit war bei der Auswahl des Materials ebenso entscheidend wie Qualität, denn Edelstahl ist sowohl langlebig als auch lebensmittelecht. Dadurch können die Trinkflaschen unsere Schüler*innen ein komplettes Schulleben – und darüber hinaus – begleiten. Zudem sind die Flaschen mit einer Füllmenge von 750 Millilitern doppelwandig isoliert, sodass Getränke mehrere Stunden kühl bzw. warm bleiben.

Häufig gestellte Fragen

Warum wurde die Flasche angeschafft?

Höhe der Flasche und Breite der Einfüllöffnung sind auf die Wasserspender abgestimmt, sodass die Befüllung schnell und hygienisch abläuft.

Kann die Flasche in der Geschirrspülmaschine gereinigt werden?

Die Flasche sollte laut Herstellerempfehlung vorrangig per Hand gespült werden, da aggressive Reiniger mit der Zeit die Oberfläche angreifen können.

Darf ich andere Getränke/Flaschen mitbringen?

Ja, andere Flaschen bzw. Getränke können nach wie vor mitgebracht werden. Die LÖWENROT-Flasche dient hauptsächlich zur Verwendung am Wasserspender und kann zum Beispiel auch im Spind aufbewahrt werden.

Warum gibt es personalisierte Namensetiketten?

Um die Flaschen einfach voneinander unterscheiden zu können, sind personalisierte Namensetiketten ideal geeignet. Die Etiketten sind wasserfest.

Was passiert, wenn ich meine Flasche verloren habe?

Bei Verlust kann eine neue Flasche zum Preis von 8,50 Euro im Schulshop bei Frau Kaiser erworben werden (Barzahlung).

Alternativ kann eine andere Flasche in entsprechend geeigneter Größe und Öffnung privat angeschafft werden.